

Goblog

HUT Bhayangkara Ke 77, Kodim 0716/Demak Berikan Kejutan ke Mapolres Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.GOBLOG.CO.ID

Jul 3, 2023 - 09:50



Kedatangan Perwira Kodim 0716/Demak ini dalam rangka memberikan kejutan kepada personel Polres Demak yang sedang merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke-77

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak yang diwakili Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono didampingi Perwira Staf dan Danramil jajaran mendatangi Mapolres

Demak, Sabtu (01/07/23).

Kedatangan Perwira Kodim 0716/Demak ini dalam rangka memberikan kejutan kepada personel Polres Demak yang sedang merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke-77.



Wakapolres Demak Koptol Andy Setyawan beserta jajarannya juga kaget melihat anggota TNI berpakaian loreng lengkap memasuki perkantornya, apalagi dengan membawa tumpeng dan kue tart.

"Sengaja kami tidak memberi kabar kalau kami akan kesini, karena untuk memberikan kejutan kepada Polres Demak yang merayakan Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke-77 tajun 2023," kata Kasdim Mayor Supriyono.

Lebih lanjut, Kasdim membeberkan bahwa saat ini Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto tidak bisa ikut secara langsung, karena sedang melaksanakan kegiatan bersama Kapolres di Semarang.

"Kami seluruh anggota Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat ulang tahun Bhayangkara Ke-77, semoga Polri khususnya Polres Demak semakin Presisi, makin professional dan tentunya dicintai masyarakat. Selain itu, juga sinergitas antara TNI dan Polri tetap terjalin dengan baik, tidak mudah goyah dengan berbagai isu dan adu domba oleh pihak-pihak tidak bertanggungjawab," sambung Kasdim.



Sementara Wakapolres Demak Kopol Andy Setyawan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kedatangan Kasdim beserta Perwira Kodim 0716 Demak di Mapolres Demak. Hal tersebut sebagai wujud sinergitas yang kuat antara TNI-Polri dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban di Kabupaten Demak.

"Terimakasih kami sampaikan kepada Bapak Kasdim dan rombongan. Seperti yang kita tahu, pak Kapolres tidak bisa menyambut secara langsung, karena beliau bersama pak Dandim sedang ada kegiatan di Semarang. Ini merupakan sebuah kebanggaan bagi kami, karena ini wujud sinergi kita, wujud persaudaraan dan keakraban antara TNI dan Polri, khususnya di Kabupaten Demak. Semoga kedepan TNI Polri semakin solid," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak